Reacciones Sobre la Importación de Libros

 Cámara Chilena del Libro señaló su conformidad por declaración de la Dirección de Comunicación Social.

 Frente Juvenil planteó esta inquietud al Ministro Secretario General de Gobierno.

La Cámara Chilena del Libro señaló ayer su complacencia por la declaración emitida por la Dirección Nacional de Comunicación Social, referente a la internación de libros y otras publicaciones.

El presidente de dicha entidad, Alberto Neumann, declaró que la directiva que él preside quedó bien impreslonada de la conversación que sostuvo en la mañana del miércoles con el director de Comunicación Social, coronel Welter Araya.

"Fue una entrevista cordial, donde le expresamós nuestros puntos de vista", añadió Neumann. Dijo, también, que el alto personero del Gobierno había dado seguridades de que no se producirían problemas con las importaciones y que la situación de que se dio cuenta hace unos días por la prensa se debió a un atraso en la evaluación de los pedidos.

En la misma reunión tanto la Dirección de Comunicación Social como la Cámara Chilena del Libro convinieron en trabajar de común acuerdo en este aspecto.

FRENTE JUVENIL

Igualmente, el coordinador nacional dei Frente Juvenil, Ignacio Astete, indicó ayer la satisfacción de ese organismo, porque la declaración el ferencia 'pone término a la confusión que existía en torno a las normas que regulan la internación de libros".

La directiva completa del Frente Juvenil se entrevistó con el Ministro Secretario General de Gobierno, general Hernan Béjares, para manifestar "la linquietud que existia en diversos sectores juveniles respecto a distintas interpretaciones que circulaban en torno a la norma mencionada".

En la entrevista también es. tuvieron presentes el Director de Organizaciones Civiles, co. ronel Sergio Badiola, y el coordinador provincial del Frente Juvenil, Luis Cordero.

"La declaración —dijo Astete— no hace sino que ratificar una vez más la profunda inspiración libertaria del Gobierno y desdice a quienes sostienen que en Chile no existe libertad de expresión ni de pensamiento".

Por su parte, el Ministro Béjares subrayó la satisfacción del Gobierno por la actitud de la juventud de "plantear con responsabilidad las materias que le inquietan".

En la misma ocasión se abordaron también diversos temas de interés juvenil, sobre algunos de los cuales hubo compromiso de los jóvenes para elaborar estudios y proyectos de solución.